

organiza:



II Premio Periodístico SEC-FEC

## La SEC y la FEC convocan su segundo premio periodístico

- La Sociedad Española de Cardiología (SEC) y la Fundación Española del Corazón (FEC), con el apoyo de la Asociación Española de Informadores de la Salud (ANIS) convocan el II Premio Periodístico SEC-FEC, que se otorgará en tres categorías a los mejores trabajos sobre cardiología y promoción de la salud cardiovascular publicados entre el 1 de junio de 2016 y el 31 de mayo de 2017
- El ganador de cada una de las tres categorías (Medios Impresos, Medios Digitales, y Medios Audiovisuales) recibirá un premio de 2.000 euros y un trofeo distintivo
- Los trabajos deberán presentarse antes del próximo 29 de septiembre (Día Mundial del Corazón), y la entrega de premios tendrá lugar en el Congreso de las Enfermedades Cardiovasculares SEC 2017, que se celebra en Madrid del 26 al 28 de octubre
- Tras la participación de más de 60 trabajos en su primera edición, la SEC y la FEC quieren premiar la labor divulgativa de los medios de comunicación españoles, quienes son un apoyo fundamental para seguir mejorando en el conocimiento de las enfermedades cardiovasculares en nuestro país

**Madrid, 16 de marzo de 2017.-** Tras realizar la primera edición el pasado año con más de 60 trabajos presentados, la <u>Sociedad Española de Cardiología (SEC)</u> y la <u>Fundación Española del Corazón (FEC)</u>, de la mano de la <u>Asociación Española de Informadores de la Salud (ANIS)</u>, convocan la segunda edición del <u>Premio Periodístico SEC-FEC</u>.

A través de esta iniciativa, las tres organizaciones quieren reconocer la importante labor que cumple la prensa a la hora de transmitir el conocimiento sobre las enfermedades cardiovasculares y de concienciar a la población sobre la importancia de prevenirlas.

El jurado, formado por el Comité Ejecutivo de la SEC y la Junta Directiva de ANIS, otorgará tres premios, uno para la categoría de Medios Impresos, otro para la de Medios Digitales, y otro para la Medios Audiovisuales. Se pueden presentar todos aquellos trabajos relacionados con la divulgación cardiológica publicados o emitidos entre el 1 de junio de 2016 y el 31 de mayo de 2017. La convocatoria ya está abierta y se deben presentar las candidaturas antes del próximo 29 de septiembre a través del formulario de la página web de la <u>Sociedad Española de Cardiología.</u>











Los ganadores de cada categoría recibirán 2.000 euros y el acto de entrega de los premios tendrá lugar durante el Congreso de las Enfermedades Cardiovasculares SEC 2017, que este año se celebra en Madrid del 26 al 28 de octubre.

"Desde la SEC consideramos que los periodistas son actores fundamentales para transmitir a la sociedad los últimos avances en el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades cardiovasculares, así como los resultados de los ensayos clínicos que marcarán el futuro de la cardiología y los proyectos que llevamos a cabo para una atención de excelencia a nuestros pacientes. Por este motivo, apostamos por la organización de estos premios, que otorgarán de forma oficial un merecido reconocimiento a la prensa española por su buena labor divulgativa", afirma el presidente de la SEC, el Dr. Andrés Íñiquez.

Por su parte, el presidente de la FEC, Dr. Carlos Macaya, añade que: "la promoción de los buenos hábitos de vida para garantizar una buena salud cardiovascular es el principal objetivo de nuestra fundación, y por ello debemos agradecer y premiar la labor de los medios de comunicación en España, que constantemente hacen posible la difusión de los mensajes cardiosaludables".

## **ACCEDE AQUÍ A LAS BASES DEL PREMIO**

## Acerca de la SEC y de la FEC

La Sociedad Española de Cardiología (SEC) y la Fundación Española del Corazón (FEC) constituyen una organización cuyo impulso vital es velar por la salud cardiovascular de la población a través de la excelencia clínica e investigadora, así como educativa y divulgativa. Ambas entidades se han convertido en el referente en castellano de la lucha contra la enfermedad cardiovascular, primera causa de muerte en nuestro país.

La SEC cuenta con más de 4.000 socios, entre cardiólogos y profesionales relacionados con enfermedades cardiovasculares, españoles procedentes del ámbito latinoamericano e internacional.

La SEC tiene entre sus objetivos principales contribuir a la mejora de la calidad asistencial, promover la formación e investigación cardiovascular, fomentar la prevención y salud cardiovascular, además de crear vínculos nacionales e internacionales con las sociedades homólogas, y representar a todos los profesionales interesados en el área de la cardiología.

La FEC cuenta con más de 4.000 miembros, entre los que se incluyen los cardiólogos de la SEC, profesionales de enfermería en cardiología, asociaciones de pacientes, entidades privadas y socios particulares.

## Contactos de prensa:

**Eva Sahis** 

Sociedad Española de Cardiología - Fundación Española del Corazón

Tfno: 91 724 23 70 / 636 395 724 e-mail: esahis@secardiologia.es

Marta Melgosa – Cecilia Ossorio

apple tree communications Tfno.: 93 318 46 69 / 665 527 130

e-mail: mmn@homeatc.com / co@homeatc.com

Casa del Corazón Tel.: 91 724 23 70 Ntra. Sra. de Guadalupe, 5 Fax: 91 724 23 71

28028 Madrid